

Rallye Auto et Golf TERSUD 19 mai 2019

L'opération TERSUD 2019 s'est élargie en 2019, par l'adjonction d'un tournoi de Golf.

Ces 2 compétitions se sont achevées le 19 mai autour d'une bonne table à la Terrasse de l'ancien hippodrome de Boisfort.

L'organisation bénéficiaire de TERSUD 2019 est l'ASBL LA CHÂTAIGNERAIE qui accueille à Louvain la Neuve 21 enfants de 3 à 17 ans, regroupés par suite d'une décision du juge de la jeunesse retirant à leurs parents leurs droits parentaux.

Le mercredi 27 novembre à 19h15 au Brussels, Chaussée de Waterloo, 890 à 1000 Bruxelles, les clubs de Bruxelles Sud et Bruxelles Tercoigne se réuniront pour un souper-débat autour du thème de l'aide à la jeunesse et plus spécifiquement la problématique du placement des « enfants du juge ».

A cette occasion, nous assisterons à une conférence de Madame Noëlle Limpens sur l'évolution de cette problématique en fédération Wallonie Bruxelles.

Noëlle Limpens est fille et petite fille de Rotariens. Elle est la maman de 3 garçons. Elle est assistante sociale et a terminé sa formation à l'UCL par une licence en sciences de la famille et de la sexualité. Elle dirige le « Parcours d'Accueil » à Ixelles et à ce titre a vocation à confier des enfants en familles d'accueil et à les accompagner dans les liens qu'ils peuvent garder avec leurs parents.

Nous accueillerons également Benoît Henreaux, directeur de La Châtaigneraie, qui nous présentera succinctement son ASBL et ses principaux projets.

En fin de programme, nos présidents remettront à ce dernier un chèque de 10.000€, résultat des opérations du 19 mai.

La soirée est ouverte à tous, rotariens, conjoints et amis.

Les inscriptions sont attendues chez Anne Mikolajczak pour Bruxelles Tercoigne et Martine De Ridder pour Bruxelles Sud. La PAF est de 35€.

Venez nombreux à cette soirée spéciale qui en dira long sur un thème relativement méconnu.

Dominique Limpens

TERSUD